du Supermotard de Nouméa

Ils seront 3 pilotes invités cette année pour disputer la grande épreuve de Nouville. Deux Français bien connus, avec Maxime Testu (Husaberg) et Serge Nuques (Yamaha), qui est déjà venu sur le territoire pour animer des stages de pilotage motocross. Et un Australien, Anton Lafforgue (Honda), dont le père est un Français installé de longue date en Australie. Un plateau jamais vu à Nouméa, alors que le niveau des pilotes locaux a beaucoup monté... Suspense et spectacle garantis.

Maxime Testu, champion de classe mondiale

Maxime Testu, récemment titré pour la seconde fois Champion de France dans la catégorie +450 cm3, a su être représentatif de son image et de ses partenaires aussi bien sur le championnat de France que sur le Championnat du Monde ces quatre dernières années. Il bénéficie aujourd'hui d'une renommé dans la discipline.

Après 2 titres de Champion de France catégorie Prestige 650 cm3 son objectif est maintenant d'obtenir un titre de champion du monde. Au Supermotard de Nouméa, il s'alignera avec une Husaberg 450 spécialement préparée pour la course.



PALMARES

2000 Début en Supermotard 1èr du Trophée Challenge One Husqvarna,1er du Guidon d'Or cat. Chal 2002 Pilote officiel SIMA HVA France. Championnat de France 2003 égorie Pilote officiel SIMA HVA France. 5ème du Champig 2004 2005

Pilote officiel SIMA HVA France. CHAMPION DE RAMEE 11ème du Championnat du Monde cat. S1

2006 Pilote officiel SIMA HVA France. 5ème du Championnat de France 10ème du Championnat du Monde cat.S1 Pilote invité au Trophée And course

Pilote usine HUSABERG. CHAMPION DE FRANCE cat. 2007 11ème du Championnat du Monde cat. S2

3ème du Grand prix de St Wendel avec une victoire de ma

Serge **Nuques**

C'est un pilote de haut vol, avec en enduro un titre de vice-champion du monde par équipes, un titre de champion de France, et un podium à la prestigieuse Gilles Lalay classic.. Serge a aussi gagné le challenge offroad Eurosport et réal-

isé un podium au championnat de France decross country. Il a enfin remporté le Moto tour (tour de France à moto) en 2003, 2004, 2006 et 2007.

Un champion qui est déjà venu sur le territoire et qui s'y est fait beaucoup d'amis. Car ce pilote se double d'un oute-en-train hors normes, puisqu'il est aussi "Ze" Chevalier du royaume de Groland. Un bon vivant qui 'oublie quand-même pas d'ouvrir les gaz en grand!



Il vient d'Australie mais il porte un nom français puisque son père a posé ses valises dans le New South Wales en débarquant en Australie voici bien longtemps. Il a débuté la moto à l'âge de 10 ans, et la compétition à 18 avec des courses sur terre. Mécanicien de formation et propriétaire d'un maga-



rie S2.

